

2023 - 12 - 07

SRN ENGAGEMENT RESULTS

RÉSULTATS DE L'ENGAGEMENT
DU RRS

Co-chair | Co-présidence



Jonathan Barr, Senior Director of the Economic Research and Analysis unit at ISED, joins Will Gibbons as co-chair of the SRN.

He helps lead microeconomic analysis related to innovation, competitiveness, and production.

Jonathan Barr, directeur principal de l'unité de recherche et d'analyse économique à l'ISDE, rejoint Will Gibbons comme coprésident du RRS.

Il contribue à diriger l'analyse microéconomique liée à l'innovation, à la compétitivité et à la production.



Results


At the **June 8th SRN meeting**, members were asked to provide feedback to evolve the network and to align research priorities.

43 unique participants responded to the in-meeting polls and the post-meeting survey.

Résultats

Lors de **la réunion du RRS du 8 juin**, les membres ont été invités à faire part de leurs commentaires afin de faire évoluer le réseau et d'aligner les priorités de recherche.

43 participants uniques ont répondu aux sondages en cours de réunion et à l'enquête qui a suivi la réunion.



Meetings

SRN members indicated that they prefer meetings which enable:

Facilitation of **collaborative projects**

Dissemination of **research findings**

Harmonization of **data collection** approaches

Organization of **workshops** and meetings for collaboration

Réunions

Les membres du RRS préfèrent les réunions qui permettent :

la facilitation de **projets de collaboration**

la diffusion des **résultats de recherche**

l'harmonisation des méthodes de **collecte de données**

l'organisation **d'ateliers** et de réunions de collaboration

Topics

SRN members were interested in the following topics:

Data development

BIGS results, impact analysis, and program evaluation

Small and medium-sized enterprises

Green innovation and **CleanTech**

Sujets

Les membres du RRS se sont intéressés aux sujets suivants :

Développement des données

Résultats de SCIE, analyse d'impact et évaluation des programmes

Petites et moyennes entreprises

Innovation verte et **l'écotechnologie**

1

2

3

4

Research Priorities

SRN members shared the following research priorities:

Defining the scope of **BIGS programs**

Analyzing **BIGS beneficiary results** by industry and sub-industry

Understanding how **scale-ups** access and are impacted by BIGS programs

Assessing available data in the **CleanTech** space

1

2

3

4

Priorités de recherche


Les membres du RRS ont partagé les priorités de recherche suivantes :

Définir la portée des **programmes SCIE**

Analyser les **résultats des bénéficiaires** du SCIE par industrie et sous-industrie

Comprendre comment les **entreprises en expansion** accèdent aux programmes de SCIE et en subissent l'impact

Évaluer les données disponibles dans le domaine des **écotechnologies**



We would like to hear from you! To share your **BIGS research goals**, as well as any other comments or questions, please reach out to the SRN secretariat.

dsrd-sdrd@tbs-sct.gc.ca

Nous aimerions connaître vos idées! Pour nous faire part de vos **objectifs de recherche SCIE**, ainsi que de tout autre commentaire ou question, veuillez contacter le secrétariat du RRS.

